

BOLETÍN DE PRENSA No. 456 ->>

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió la visita de tres miembros del Comité Interinstitucional para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), con la finalidad de constatar el cumplimiento de todos los aspectos que hacen posible una educación de calidad en la carrera de Ingeniero Industrial Estadístico, que pertenece al Centro de Ciencias Básicas.

Andrade Cervantes les externó a los pares académicos del CIEES que a pesar de ser una carrera joven en la institución, la Autónoma tiene el interés de someterla a evaluación, para orientar todos los esfuerzos en la preparación de excelencia que demandan los estudiantes y el sector productivo.

Por su parte el Vocal Ejecutivo del Comité de Ingeniería y Tecnología de los CIEES, Dr. Fernando Sánchez Posadas, señaló que la carrera de Ingeniero Industrial Estadístico de la UAA es la única con ese nombre y características en el país, es por ello que se tiene un especial interés en conocer a fondo todo lo que respecta al programa académico, instalaciones, bibliotecas y material para esta ingeniería, al igual que la opinión de los estudiantes y catedráticos que forman a los futuros profesionistas.

Recalcó que su visita es una Evaluación Diagnóstica de la ingeniería en cuestión y que, basados en una autoevaluación llevada a cabo por el coordinador de la carrera y su equipo de trabajo, se revisará minuciosamente el cumplimiento de 61 indicadores del CIEES, a fin de detectar aquellas áreas con posibilidad de mejorar y reconocer las fortalezas del programa.

Se tomarán en cuenta el perfil de egreso de los estudiantes y el soporte que tiene la Universidad Autónoma de Aguascalientes como: el personal académico, proceso de selección de ingreso, plan de estudios, infraestructura, métodos de enseñanza-aprendizaje, material editorial, legislación institucional y aspectos administrativos.

Para realizar la Evaluación Diagnóstica acompañan al Dr. Fernando Sánchez Posadas, el Dr. Juan José Díaz de la Universidad Autónoma de Juárez y la maestra Bertha Alicia Madrid Núñez de la Universidad Iberoamericana, quienes estuvieron acompañados de la maestra Martha Cristina González Díaz, Decana del Centro de Ciencias Básicas, al cual pertenece dicha licenciatura.